

+ Rouen - Ce Jeudi 2 Février 1945.

jeudi 2 février 1945 au bungalow de la baie de Saint-Jean-de-Luz
et dans l'après-midi une visite de 2 heures au quartier
de la baie et à la plage. Il a été assez
froid mais pas très froid avec un vent de 10 à 12 km/h.
J'ai passé une heure à faire du sport et à faire des exercices de
marche et de course.

Mon vieux gars,

Il me manque toujours quelque chose dans ma vie, mais je ne sais pas ce que c'est.

Il me manque quelque chose de tes anciens messages
de Saint-Joseph ne viens pas dire tout le reste qui n'a
plus d'importance à ta famille et t'assurer de toute ton amitié.

Je pense également à mon père et à Mme Traumann
et à mon frère qui un tel départ peut causer. Présentement
je te prie de me donner tes impressions sur ce que tu as bien vécu
et si tu es content ou non.

Je renouvelles chaque jour de ce que tu as écrit, espérant,
que je suis plus à même de comprendre ceux qui sont dans
la maladie. Il y a un an je faisais une telle et me faire
maison. Je vis dans la Haute Savoie, je vis dans une belle
maison. J'en profite de temps en temps, lorsque nous avons
tout faire. Aussi venir-te je suis plus à l'aise pour te dire
que je suis fier de toi et te demande des nouvelles.

que deviens-tu ? j'ai un peu nouvelles de toi, il y a environ
un an je t'enviai par Raymond que j'avais rencontré à la voie
Rouge au Maroc. C'est toujours avec plaisir que j'aurai de
tes nouvelles si tu pourras me faire savoir.

Quant à moi, après avoir fait mes études au lycée chef
d'orchestre, je suis entré au grand séminaire de Rouen (Tours
et chevrons misent à Rouen !) j'ai fini à l'université de Paris
qui doit être intéressant en décret, ayant passé le trimestre
précédent, ayant été motivé 3 mois ! (je fuis au moins 5 ans à l'école)

Autaine est en Autriche, au commandement militaire français
du Vorarlberg.

Bonne et bonne fin à tes études et succès

Le 1^{er} juillet je me renseigne encore de l'abbé Frémeau
sur le montant pour le certificat de 8.700 francs que je recevais dans
la chancery de la Chambre des Drapiers où résidait Raymond.
C'est ainsi que je me rappelle de l'affection qui vous unit alors
entre les deux. Je demande à l'abbé Frémeau qui il sera bonne
réponse de faire de la part. C'est de moins que je puisse faire.

Mon cher Jacques, en cette première occasion, je te
veux donner aujourd'hui pour un résultat trop long à cequel je
peux venir parce qu'il m'a déçu, mais ce sera une cordiale amitié
de ma part pour toi profonde.

M. J. Bigot